

ひよこ組

ご入園おめでとうございます。

新しいおともだち6名でスタートしました。初めての保育園、初めておうちの人と離れる生活。慣れない環境で緊張や不安で体調を崩してしまうこともあるかもしれませんが、たくさんの愛情をもって接し、一人ひとりとのかかわりを大切にしていきたいと思います。

成長の大きいこの1年、子どもたちが安心して園生活を送れるように気持ちに寄り添い、おうちの方ともその成長を喜んでいけたらなあと思っています。

たくさんの“えがお”がみられるひよこぐみに！！

どうぞ1年間よろしく願いいたします。

うさぎ組

進級、入園おめでとうございます！ 進級児6名・新入6名の12名でうさぎ組がスタートします。ひとつ大きくなりちょっぴり得意げな顔をしているかわいい子どもたちの表情を見ていると、これからの一年がまたとても楽しみです。

新しいお友だちや、お隣のひよこ組のお友だちのことが気になり様子を伺いにいく姿もみられますよ。新しいお友だちも、大好きなお母さんと離れて頑張っています。環境の変化に敏感な子どもたちの不安な気持ちを優しく受け止め、少しずつ新しい生活に慣れるよう努めていきます。子どもたちと一緒にたくさん遊び、たくさん笑って、保護者の方と一緒に成長をあたたく見守っていききたいと思います。一年間、どうぞよろしく願い致します。

ペンギん組

ペンギん組は、新しいお友達が2名仲間入りし、男の子5名、女の子7名の12名でスタートします。憧れのペンギん組で、ままごと、汽車と線路のおもちゃ、箱積み木など目新しいおもちゃでの遊びを楽しんでいます。新しい赤色帽子も、みんなニコニコ嬉しそうです。初めての先生で、ドキドキしている様子のお友達もいますが、たくさん遊んで、1年間元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思っています。

1年間どうぞよろしく願い致します。

ぞう組

ぞうぐみは男の子15名、女の子8名の23名でスタートします。新入園児は14名。新入園児は初めての保育園、初めての友達、初めての先生、初めてづくしですが、ゆっくり十三保育園に慣れていってくれたらと思っています。

乳児クラスから幼児クラスに変わり、自分ですることからもこれからどんどん増えてきます。最初は戸惑うことも多いと思いますが、ゆっくり関わり、自信につなげていきたいと思っています。そしていっぱい、いっぱい色んな遊びを楽しみ、色んな体験、経験をしたいと思っています。にぎやかな、元気いっぱいのクラスになりますように。

一年間、よろしく願いいたします。

きりん組

新年度がスタートし、早くも1週間が経ちました。男の子13名 女の子10名 計23名のきりん組の始まりです！

新しいクラスでの生活にも、あっという間に慣れてきた子ども達。室内でも園庭でもみんなの笑い声が響いています。園庭ではしっかり身体を動かしたり、春ならではの虫探しを楽しんだりしています。また、2名の新入園児の友達が来る日も楽しみに待っていました。

みんなで笑ったり、泣いたり色々な経験を重ねてみんなで成長していきたいと思っています。一年間、どうぞよろしく願いいたします。

らいおん組

きりん組から、らいおん組へと進級し、24名でスタートしました。

保育園の中で、一番大きなお兄ちゃん、お姉ちゃんとなった子どもたち。

進級式を終えた子どもたちの表情は、きらきらしていて、これから「頑張るんだ！」という気持ちがしっかりと伝わってきました。

参加する行事も多く、自分たちでやらなければいけないことも、より増えてきます。

しっかりと子どもたちに寄り添いながら、過ごしていきたいと思っています。

保育園で過ごす最後の一年間が、子どもたちの思い出に残る一年間になりますように。

一年間、よろしく願いいたします。